

Start / Aktuell / Die Singpausen-Konzerte in der Tonhalle Düsseldorf sind gestartet

Die Singpausen-Konzerte in der Tonhalle Düsseldorf sind gestartet

08.05.2024

Das Programm zur musikalischen Bildung von Kinder und Jugendlichen des Musikvereins Düsseldorf stellt wieder die Ergebnisse seiner Arbeit vor: Am 7. Mai 2024 fand das erste der Singpausen-Konzerte 2024 in der Tonhalle statt. Im Foto singen 800 Kinder das Radschlägerlied in der Tonhalle.

"Wir wünschen Frieden für alle in aller Welt" - unter diesem Motto zeigen Singpause-Kinder in 22 Konzerten das Ergebnis ihrer Arbeit aus dem Schuljahr 2023-2024. An jedem von insgesamt 11 Konzerttagen gibt es hintereinander zwei Konzerte, an denen insgesamt fast 3.600 Kinder und Erwachsene teilnehmen.

Die "SingPause" ist ein musikalisches Bildungsprojekt, das der Städtische Musikverein zu Düsseldorf e. V., das Kulturamt und das Schulverwaltungsamt der Mehrheit der Düsseldorfer Grundschulen gemeinsam ermöglichen. Auf der Grundlage der von der amerikanischen Musikpädagogin Justine Bayard Ward entwickelten Lehrmethode erhalten die Kinder von speziell in dieser Methode geschulten Musiker*innen eine solide und aufbaufähige gesangliche Grundausbildung. Die externen Musiker/-innen kommen zweimal pro Woche für jeweils 20 Minuten in die Klassen, um mit den Kindern während der Unterrichtszeit gemeinsam zu singen.

rvz

Foto: Singpausen-Klassen am 7. Mai 2024 in der Tonhalle Düsseldorf; Foto: LMR NRW.

